
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 250/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja providenciado reparo ou remoção dos “brinquedos” (gangorras) de 

madeira, bem como uma análise na fiação elétrica onde estavam os postes 
de iluminação localizados na Praça de Lazer Olmiro dos Santos Leivas, Rua 
Otávio Leivas, Bairro Poty Medeiros,  

JUSTIFICATIVA: 
 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo 
aos pedidos dos moradores da referida Rua, visto estes “brinquedos” encontrarem-se em 
péssimas condições de conservação e atribuírem um mau aspecto para quem passa pelo 
local. 

Assim como, a análise na fiação se faz necessária, como modo de prevenção, pois 
a mesma pode apresentar riscos às crianças e jovens que ali frequentam. 

Segue fotos em anexo. 
  
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 12 de dezembro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 158/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para que seja solucionada a situação 

em que se encontra a residência da Sra. Isaura Pereira, moradora da Rua 
Valdemar dos Santos, nº 331, Bairro Olaria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretaria de Obras e Transportes, encaminhada 
através do Memorando nº 229, foi dito que assim que fossem solucionados outros 
problemas no Município já agendados, iriam disponibilizar mão de obra necessária e 
material para atender a necessidade da Senhora Isaura Pereira. 
                             Já se passaram quase quatro meses desde a última solicitação realizada 
por este Vereador, e a referida residência encontra-se nas mesmas condições, oferecendo 
grandes riscos aos moradores da mesma. Sou entendedor da grande demanda de serviços a 
serem prestados pela Secretaria de Obras e Transportes, porém, não podemos permitir que 
nossos munícipes vivam em situação precária e de perigo. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de dezembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 157/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Departamento Municipal de 
Trânsito o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se foram realizadas análises para que a Rua Nilza 

Teixeira da Silva, Bairro Olaria, passe a ter estacionamento apenas de um 
lado da via pública. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para fins de informar este Vereador, pois conforme resposta do 
Departamento Municipal de Trânsito, através do Memorando nº 011, foi dito que as ações 
necessárias para que seja posta em prática tal pedido demandam vários aspectos, dentre eles 
análises para determinação de que lado seja mais viável estacionar, além de análise de 
medidas relacionadas às vias próximas, e, sobretudo, sinalização vertical e horizontal. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de dezembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 156/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para o início das obras quanto à 

reforma do prédio da parte administrativa do 3º pelotão da Brigada 
Militar, localizada na Rua Barão do Rio Branco, em nosso Município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 250, foi dito que esta secretaria ainda não possuía data prevista para prestar 
este serviço, pois continuavam com dificuldade de realizar o mesmo por falta de mão de 
obra. Porem, já se passou três meses desde a última solicitação realizada por este Vereador, 
e o referido prédio ainda encontra-se nas mesmas condições. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de dezembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 

 


